
CONSIGLIO COMUNALE
VIII COMMISSIONE

Verbale per seduta del 24-05-2018 ore 13:00
congiunta alla IV Commissione.

Consiglieri componenti le Commissioni: Luca Battistella, Maika Canton, Barbara Casarin, Felice Casson, Saverio
Centenaro, Ciro Cotena, Maurizio Crovato, Paolino D'Anna, Alessio De Rossi, Francesca Faccini, Rocco Fiano,
Gianpaolo Formenti, Enrico Gavagnin, Giancarlo Giacomin, Giovanni Giusto, Elena La Rocca, Bruno Lazzaro, Deborah
Onisto, Giorgia Pea, Paolo Pellegrini, Nicola Pellicani, Francesca Rogliani, Monica Sambo, Davide Scano, Alessandro
Scarpa, Renzo Scarpa, Matteo Senno, Ottavio Serena, Silvana Tosi, Chiara Visentin, Sara Visman.

Consiglieri presenti: Maika Canton, Barbara Casarin, Saverio Centenaro, Ciro Cotena, Maurizio Crovato, Paolino
D'Anna, Alessio De Rossi, Francesca Faccini, Rocco Fiano, Gianpaolo Formenti, Enrico Gavagnin, Giancarlo Giacomin,
Giovanni Giusto, Elena La Rocca, Deborah Onisto, Giorgia Pea, Paolo Pellegrini, Nicola Pellicani, Monica Sambo, Davide
Scano, Renzo Scarpa, Matteo Senno, Ottavio Serena, Silvana Tosi, Sara Visman, Lorenza Lavini (sostituisce Chiara
Visentin).

Altri presenti: Assessore Francesca Zaccariotto, Assessore Michele Zuin, Direttore Simone Agrondi, Direttore Nicola
Nardin, Dirigente Luca Barison.

Ordine del giorno seduta

Esame della Proposta di Deliberazione PD 154 del 9/5/2018: Bilancio di previsione per gli esercizi finanziari1. 
2018-2020 - Variazione

Verbale seduta

Alle ore 13.05 il Presidente constatato, il, numero legale apre la riunione di commissione e descrive l’o.d.g.
Alle 13.10 avvisa i commissari che la riunione viene sospesa e riprenderà tra 30 minuti.
Alle 13.40 il Presidente Fiano reintroduce l’o.d.g. sottolineando la parte dei LLPP.
AGRONDI elenca le risorse messe a disposizione per il pacchetto casa, copertura pista di pattinaggio, giunti cavalcavia,
adeguamenti impiantistici, nuova Sede Polizia Locale al tronchetto, sostituzione pali e bricole, masterplan tessera.
PELLICANI chiede se le risorse sul rifinanziamento della Legge Speciale sono da considerarsi risorse già presenti.
ZUIN ricorda che le risorse Legge Speciale, sono distribuite tra i comuni della gronda lagunare.
SAMBO chiede spiegazioni sulla nuova sistemazione per la Polizia Locale.
AGRONDI spiega che la Città Metropolitana consegnerà l’edificio, la scuola di Sacca Fisola verrà consegnato bonificato e
l’intervento del Palazzo Blu alla rampa cavalcavia diverrà sede della Polizia Locale.
SCANO chiede informazioni sulla copertura della Stefani a Marghera.
AGRONDI risponde al cons. Scano ricordando che ci sono delle risorse per la Vecelio che ammontano a circa 300.00
euro.
SCANO chiede ragguagli sul Centro Logistico Interscambio Merci, la gara è stata sospesa solamente con una lettera
semplice e poi non è più successo nulla.
ZUIN risponde che si informerà sul caso specifico, e sul cambio destinazione dell’immobile andrà verificato
specificatamente.
SCANO sottolinea che l’edificio non sembra sia stata cambiata funzione.
PELLICANI ricorda che il dott. Donadini rispose in commissione che si voleva fare il polo del freddo.
VISMAN ricorda che durante una commissione del mercato ittico, erano stati presentati dei progetti su questa questione,
ritiene che sarebbe utile una chiarificazione nel merito.
ZACCARIOTTO risponde che sulla questione non c’è nulla di ufficiale.
BARISON ritiene che l’edificio vada recuperato prima di decidere.
FIANO chiede delle spiegazioni sul raccordo della Gazzera.
AGRONDI spiega che con 5 milioni si completano i lavori tra via Gazzera alta e Miranese. Ricorda che 3,2 milioni euro
sono fondi regionali.
PELLICANI rimarca la poca chiarezza sull’interscambio merci del tronchetto.
SCANO ricorda i 200.000 euro spesi per studi e ricerche.
Alle ore 14.40 il Presidente Fiano chiude la riunione di Commissione
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